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1 Begrüssung und Appell 
Präsidentin Dominique Manser, begrüsst alle Aktivmitglieder zur Hauptversammlung. Speziell werden die Ehrenpräsidenten Bruno Rusch 
und Hansruedi Messmer und alle anwesenden Neumitglieder begrüsst. 
Anwesende: 59 
absolutes Mehr: 30 

2 Wahl der/des Stimmenzähler*in 
Freiwillig melden sich Astride Bischof und Regula Streule 
Entscheid:  Beide werden einstimmig gewählt. 

3 Protokoll der letzten ordentlichen Hauptversammlung 
Das Protokoll kann jederzeit auf der Homepage eingesehen werden. 
Entscheid: Das Protokoll wird ohne Änderungswünsche einstimmig bewilligt. 

4 Jahresberichte 
 Präsidentin Dominique Manser 

 M Mazenauer Beachcup: Am 20.06.2022 fand traditionsgemäss der M Mazenauer Beachcup statt. Aufgrund der vielen 
Anmeldungen wurde neu sogar in drei Kategorien gespielt. Schon früh am Morgen standen knapp 40 Beachvolleyballbegeisterte 
im Sand und lieferten sich in den Kategorien Damen und Mixed spannende, teils sehr ausgeglichene und umkämpfte Partien. In 
der Kategorie Damen konnte den Routiniers des Teams «Damen 3» den Sieg niemand streitig machen. Dahinter platzierte sich 
das Team «Pass» und «Cédrine». In der Kategorie Mixed gewann das Team «Streule/Mösle» das Turnier zum dritten Mal in Folge. 
Sie wurden von den jungen und willensstarken Teams «TV Wald» und «Mezzo Mix» unter Druck gesetzt. Einzelne liessen es sich 
nicht nehmen und meldeten sich kurzerhand für das Turnier der Kategorie «Profi» an, welches am Nachmittag ausgetragen wurde. 
Es standen acht Teams bereit und spielten im 2:2 Modus um den Tagessieg. Nach den Gruppenspielen wurde im Kreuzvergleich 
um den Finaleinzug gespielt. Dort setzten sich Regula Streule und Ivan Kuster knapp gegen das Team Dano Waldburger und 
Ralph Preisig durch. Den dritten Platz belegte das Team Kevin Speck und Ramon Mösle. Vielen Dank an die Organisation Marc 
Messer und Salome Kuster. 

 Trainingslager Kerenzerberg: Neuer Austragungsort. Grund dafür war unter anderem, dass das altbewährte Sportcenter 
Bustelbach im Fricktal nicht genug Kapazität für die vielen trainingsfreudigen Bären aufbringen konnte. Dank Salome hat die neue 
Dreifachturnhallte, auf Sportler*innen ausgerichtete Verpflegung, ein Whirlpool und komfortable Zimmer auf Anhieb überzeugt. Die 
Trainings wurden dabei nicht nur vom Hauptcoach geleitet; die Teams konnten während der drei Tage allesamt von verschiedenen 
Teamzusammensetzungen und Inputs verschiedener Coaches profitieren. Vielen herzlichen Dank an Sascha Messmer und 
Salome Kuster für die tadellose Vorbereitung und Durchführung des Trainingslagers. 

 Der Weihnachtsmarkt in Appenzell fand zu unserer Freude wieder statt. Vielen herzlichen Dank an Ramona Fässler und Vera 
Dragomirovic für die Organisation. 

 Fondueplausch: Erfreulicherweise können wir beim jährlichen Fondueplausch auch die kleinsten in die Mixed-Teams eingliedern 
und somit entstand auch für die erfahrenen Spieler und Spielerinnen eine Herausforderung. Zur Freude fanden sich auch gewisse 
Eltern der jüngsten in der Halle als mitfiebernde Zuschauende ein. Vielen Dank ans Herren 1 für die Organisation und das Rühren 
des Fondues. 

 Frühlingsmarkt: Wegen des schlechten Wetters im Jahr 2021, einem nicht rentierenden Umsatz und den fast nicht 
aufzubringenden Helfer und Helferinnen haben wird in der Vereinsleitung zusammen mit Ramona Fässler und Vera Dragomirovic 
entschieden, in Zukunft am Frühlingsmarkt nicht mehr teilzunehmen. Danke an Ramona und Vera für den versuchten Start des 
Projekts. 

 Sportlicher Leiter (Sascha Messmer) 

4.2.1 Rückblick Saison 23/24 und Dank 
Sehr ruhige Saison: kein neues Schutzkonzept, kein Aufstieg, kein Abstieg, kein Meisterwimpel, grösster Stress war die Lizenzbestellung 
im Zusammenhang mit dem neuen Volleymanager 
Alle Trainerinnen und Trainer sowie Coaches sind und bleiben das Herz eines Sportvereins. Fast ebenso wichtig, die Schiedsrichterinnen 
und Schiedsrichter. 
Verweis auf Vereinsrangliste (auf der Homepage abrufbar unter Archiv): Rangliste, Fotos, Bericht, Vielen Dank an Thomas 
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D1: super Saison in den vorderen Tabellenregion, sehr hart gearbeitet, Ivans erste Saison als Headcoach 
D2: Leitungswechsel von Dani Schudt zu Tanja, Tamara und Jasmin, ein Auf und Ab, schliesslich Ligaerhalt souverän geschafft 
D3: Nach Aufstieg direkt wieder vorne mitgespielt, am Schluss Verzicht auf Meisterspiele 3. Liga 
H1: Solide Saison, weit vorne in der Tabelle, die entscheidenden Spiel für ganz nach vorne 2:3 verloren, Verzicht auf Aufstiegsspiele 
H2: Nach Aufstieg Ligaerhalt locker geschafft, erste Niederlage von Sämi Liu nach drei Jahren im Verein am Mittwoch, 7.12.22 
4.2.2 Ausblick Saison 23/24 
Erstaunliche Entwicklung: Saison 2018/19 vs Saison 2023/24 
Saison 2018/19 7 Teams total, nur eine Herrenteam, kein Juniorenteam 
Saison 2023/24 18 Teams, zwei Herrenteams, vier Damenteams, grosse Anzahl Junioren- und Juniorinnenteams 
Mögliche Gründe: Alle leben vor, dass es bei den Bären cool ist, engagierte TrainerInnen (Ivan, Kathrin, Marco, Regula, …), es ist “in” 
Volleyball zu spielen, idealer Standort Beachvolleyfelder, engagierte Vereinsmitglieder, Kontinuität in der Vereinsleitung, Entscheide 
sportliche Leitung. 
Herzlichen Dank an Myriam, die Situation bei den Juniorinnen und Junioren ist zu einem grossen Teil ihr Verdienst. 
Neuheit bei den Appenzeller Bären: Beachvolleyballtraining für alle Juniorinnen und Junioren jeweils am Mittwochabend. Herzliches 
Dankeschön an Roli Koch, er hat sich beim Verein gemeldet mit der tollen Idee. 
Grosses Dankeschön an unsere Schirichefin Jasmin, trotz Geburt und Aufenthalt in Bern den Job zu 100% erfüllt. 
4.2.3 Herausforderung/Aufruf 
Mehr Teams bedürfen mehr Hallen 
Sportliche Leitung hat verschiedene Optionen geprüft (Einheiten verkürzen, vor der Halle aufwärmen etc.) 
Wunder an Hallenverteilsitzung, mehrere zusätzliche Einheiten, grosser Dank an FC, Unihockey, LAR und Handballverein 
Hallensperrung Wühre: 8.4.24-4.8.24. Tangiert uns nur marginal. 
Mehr Teams bedürfen mehr TrainerInnen 
Um die kommende Saison zu bewältigen, brauchen wir einige von euch! Dieses zweite Wunder haben wir selbst in der Hand. 
Es nicht die Idee, wie Ivan, Myriam, Stephanie und Sascha mehrere Teams zu betreuen. Man kann die Leitung eines Teams auf mehrere 
Schultern verteilen (analog Damen 2). Ein halbes Pensum, d.h. alle zwei Wochen ein Training ist für alle von euch machbar. Damit leistet 
ihr einen wichtigen Beitrag für unsere Jugendlichen, unseren Verein, unsere Gesellschaft. Man findet immer eine Ausrede, nicht zur 
Verfügung zu stehen. Tragt nach dem Hallenwunder einen Teil zum Trainerwunder bei. 
4.2.4 Vision 
Saison 2028/2029 - Idealsituation für den Verein 
D1, D2, D3, D4, auf allen Juniorinnenstufen zwei Teams, Plauschteam 
H1, H2, auf allen Juniorenstufen ein Team, Beachtraining, konstante Hallensituation, genügend Mitglieder um alle Funktionen abzudecken 
 

 Jugendförderung (Myriam Baumann) 

4.3.1 Rückblick: 
Eine intensive, aktive, belebte Saison, mit grossem Erfahrungsschatz reicher, neigte sich im März dem Ende zu.  
Mit zahlreichen Teams durften die Appenzeller Bären die Saison bestreiten. Damen U23-1, U23-2, U19-1, U19-2 und Herren U20. Mini 
Herren U13 und U16 sowie Mini Damen U13 und U15. Zehn Trainings pro Woche, 52 Spiele, 12 Turniertage, Trainingslager und 
ausserordentliche Trainingstage lautet die Zusammenfassung. Mit dreimal 1. Rang, einmal 3. Rang, dreimal 4. Rang und zweimal 5. Rang 
schlossen die Teams ihre Vor- und Rückrunden ab. Für rund zwei Dutzend war es gar die erste Saison im Bärendress. 
Das Team um Ivan bestritt sogar die Qualifikationsspiele für die SM im Dezember und durfte dort wertvolle Erfahrung sammeln und viele 
Erlebnisse mit nach Hause nehmen. Rundum gelungene Spielzüge, viel gespielte Bälle, zitternde Augenblicke, anhaltende Spannung, 
pure Freude, Kampfgeist, packender Ehrgeiz und bedeutende Momente. Einfach geniale Spiele. 
Die Miniteams waren ebenfalls am Start und massen sich an den regionalen Turniertagen. 
Damen U13 Turniererfahrung 
Herren U13 3. Platz Finalturnier 
Damen U15 Turniererfahrung, knapp nicht selektioniert für Final 
Herren U16 9. Platz Finalturnier 
Mit zahlreichen Erlebnissen, Erfahrungen, Herausforderungen, Lehrblätze und vielem mehr schauen alle auf die letzte Saison zurück. 
Persönlich und sportlich sind grosse Fortschritte bei jedem Einzelnen sichtbar, was auch das Trainerteam stolz macht und seine Arbeit 
widerspiegelt.  
Nach den Frühlingsferien oder Ende Mai sind alle in ihren neuen Teams mit der Saisonvorbereitung gestartet. Veränderungen stehen an 
und die Mannschaften müssen sich neu einspielen, aneinander gewöhnen und sicher Respekt, Vertrauen, Zusammenspiel, und 
Harmonie erarbeiten. Schweisstropfen, harte Arbeit und hohe Konzentration. Woche für Woche absolvieren alle ihre Trainings und pushen 
sich gegenseitig hoch. Man darf gespannt sein, wie sie alle im Herbst in die Saison starten 
4.3.2 Ausblick: 
Tendenz nach wie vor steigend! Mit 13 Trainings pro Woche, zusätzlich zwei Juniorinnen- und einem Juniorenteam mehr sowie 
wachsender Anzahl Trainingsbesucher stehen wir einerseits einer sehr erfreulichen Situation gegenüber, andererseits bringt sie auch 
Herausforderungen. Herausforderungen in Sachen Trainingszusammensetzung, Trainingsangebot, Teamkonstellation, Trainersuche und 
vielem mehr.  
Dies stimmt mich nachdenklich und ich frage mich oft: Können wir allen gerecht werden? Wie bringen wir alles unter Dach und Fach? 
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Diese Gedanken begleiteten mich schon letzte Saison und sind gerade auch in den letzten drei Monaten wieder sehr präsent. Möchte 
man doch allen das bieten, was ihren Ansprüchen gerecht wird. Nichtsdestotrotz sehen wir zuversichtlich voraus. Mit Zuversicht, dass alle 
Trainings optimal besetzt sind, alle einen Trainer zur Verfügung haben und alle Ihr Potenzial ausschöpfen können und dürfen.  
Mit Start der Vorbereitungsphase sind bereits alle im Volleyballalltag angekommen. Zusätzlich profitieren die jungen Damen und Herren 
am Mittwoch von einem Zusatztraining auf Schaies. Roli Koch bringt ihnen die Beachtechniken gekonnt näher. Mit einem 
Trainingswochenende und dem Trainingslager stehen nebst Training und Meisterschaft weitere Fixpunkte auf dem Programm. 
Neugierig schaue ich auf die kommende Saison und bin gespannt, wie sich die Teams entwickeln werden. Welche Sprünge sie bis zu 
Saisonbeginn zusammen meistern und welche Fortschritte sie während der Meisterschaft erzielen. 111 Juniorinnen und Junioren an der 
Zahl. Tolle Persönlichkeiten, viel Herz, Ehrgeiz, Offenheit, Teamgeist, Motivation, Wille, Einsatz, Fleiss, Freude, Dankbarkeit und vieles 
mehr ist zu spüren. Einfach grossartige Teams. 
4.3.3 Dank: 
Funktionierend sind wir nur, wenn auch genügend helfende Hände sich zusammentun und miteinander nach vorne ziehen. Ohne unsere 
treuen Seelen, meine Trainergspändli, läuft nichts. Eure Arbeit schätze ich sehr. Alessia, Ivan, Kathrin, Marc, Marco, Regula, Samuel, 
Sarah, Sascha und Stephanie. Euer Aufwand kann nicht in Worte gefasst und nicht mit Zeit bemessen werden. Euer Einsatz und 
Engagement sind überirdisch, unbezahlbar und von unendlich grossem Wert. Alle Fäden laufen bei euch zusammen und ihr managt das 
perfekt. Dies ist ein kräftiger Applaus wert! 
Danke für… 

- Eure Achtsamkeit 
- Eure Betreuung 
- Euer Coaching 
- Euren Durchhaltewillen 
- Eure Energie 
- Eure Fairness 
- Eure Geduld 

 

- Euer Herzblut 
- Eure Ideen 
- Euer Jubeln 
- Eure Kreativität 
- Eure Liebe zum Sport 
- Eure Motivation 
- Eure Nerven 

 

- Eure Organisation 
- Eure Positivität 
- Eure Qualität 
- Euren Respekt 
- Eure Sportlichkeit  
- Eure Toleranz 
- Eure Unterstützung 

 

- Eure Verantwortung 
- Euer Wohlwollen 
- Eure X-fachen 

Trainingsplanungen 
- Eure Yes-I-Can 

Einstellung 
- Eure Zeit 

Einfach grandiose Trainer. Ich freue mich, auch in der kommenden Saison auf die meisten von euch zählen zu dürfen.  
Trainer oder Coach? Klingt doch toll! Wenn auch du dir einen Einsatz in irgendeiner Form vorstellen kannst, so melde dich gerne bei mir. 
Denn nichts ist so unbezahlbar, wie helfende Hände, wenn man sie braucht. 

5 Genehmigung der Jahresrechnung nach Kenntnisnahme des Revisorenberichtes und Budget 
 Jahresrechnung 2022/23 

Aus dem vergangenen Vereinsjahr resultiert ein Verlust von ca. CHF 5000.- (budgetiert war ein Verlust von CHF 6’500.-). Wir hatten 
insgesamt mehr Ausgaben, aber dank Raphy und Seraina auch rund ⅓ mehr Sponsoringeinnahmen. Vielen Dank! Ausgaben waren vor 
allem im Bereich Material (fast doppelt so hoch) und bei Trainer*innenentschädigungen und Anlässen verbucht worden.  

Entscheid: Die Jahresrechnung wird einstimmig bewilligt. 

 Budget 2023/24 

Für die nächste Saison 2023-24 wird ein Verlust von ca. CHF 1000.- budgetiert. Das Sponsoring sollte analog letztes Jahr Einnahmen in 
Höhe von CHF 83’500.- generieren und bei den Ausgaben sollte es auch keine grossen Änderungen geben.  

Entscheid: Das Budget wird einstimmig bewilligt. 

 Revisionsbericht 

Revisionsbericht der Revision Ato Treuhand AG, Bern. Maurizio liest den Bericht vor.  

Entscheid: Der Revisionsbericht wird einstimmig bewilligt. 

 Entlastung der Vereinsleitung 

Entscheid: Die HV erteilt der Vereinsleitung einstimmig die Entlastung. 

6 Wahlen 
 Wahl der Revisionsstelle 

Revision Ato Treuhand AG, Bern, bis 30.04.2024. 

Entscheid: Die Revisionsstelle wurde einstimmig gewählt. 

 Rücktritt und Wahl  

Leandra Hörler hat auf die HV 2023 ihren Rücktritt aus der Vereinsleitung gegeben. Dankenswerterweise hat sich Riana Hälg für die 
Aufgabe des Sekretariats bereit erklärt. Riana Hälg stellt sich dem Verein kurz persönlich vor. 

Leandras Volleyballkarriere: Eintritt 2004, Schreiberprüfung 2009, Schiedsrichterprüfung 2010 und bis 2014 Schiedsrichterin, Spielerin des 
Damen 3 von 2014 bis 2015, Spielerin des Damen 2 2015 bis 2021. Im Jahr 2016 Übernahme des Sekretariats, 2017 Eintritt in die 
Vereinsleitung. Der Lebensmittelpunkt von Leandra spielt sich leider nur noch in Bern ab. Seit 2021 arbeitet sie als Englischlehrperson an 
der gibb, Abteilung BMS und darf im August 2023 eine Stelle als Englischdozentin an der Fernfachhochschule FFHS antreten. Leandra ist 
eine sehr aufgestellte, hilfsbereite und mit immer guter Laune aussergewöhnliche Persönlichkeit. Vielen herzlichen Dank für den Herzblut. 

Entscheid: Riana Hälg wird einstimmig und mit viel Applaus in die Vereinsleitung gewählt. 
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 Bestätigung der Vereinsleitung 

Folgende Vereinsleitungsmitglieder stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung: 
Präsidium: Dominique Manser (VL seit 2019) Sponsoring: Raphael Streule (VL seit 2018) 
Finanzen: Maurizio Vicini (VL seit 2003) Beach: Marc Messmer (VL seit 2019) 
Sportlicher Leiter: Sascha Messmer (VL seit 2006) Kommunikation: Thomas Migge (VL 2012) 
Sekretariat: Riana Hälg (VL seit 2023) Jugendförderung: Myriam Baumann (VL 2015) 
Organisation/ 
Heimspiele: 

 
Martin Pfister (VL seit 2006) 

  

Entscheid: Sämtliche Vereinsmitglieder werden einstimmig bestätigt. 
 

 Sonstige Aufgabenverteilung 

Spiel-, Hallenplanung: Sascha Messmer Einsatzplanung: Lukas Baumann 
Material / Tenue: Dominique Manser Bärenpost: Thomas Migge/Sara Pieli 
Schreiber*innen: Alessia Kölbener Homepage: Thomas Migge 
Schiedsrichter*innen: Jasmin Schefer Sponsoring:  Seraina Inauen 
J&S-Coach: Stefanie Messmer Fotografin: Sara Pieli 
Kiosk: Pam Wetter Vereinsbroschüre: Raphael Streule 
Sportbus: Regula Streule Anlässe: Dominique Manser 
Trainingslager: Salome Kuster Weihnachtsmarkt Ramona Fässler & Vera Dragomirovic 

7 Anträge 
 Jahresbeitrag 

Die Vereinsleitung beantragt keine Anpassung der Mitgliederbeiträge. Die Jahresbeiträge für das nächste Vereinsjahr sehen wie folgt aus: 
o Jugendliche unter 17 Jahre: CHF 150.-, wobei die ersten beiden Jahre gratis sind.  
o Aktive zwischen 17 bis 21 Jahre: CHF 150.-  
o Aktive ab 22 Jahre: CHF 200.- 

 
Entscheid: Die Jahresbeiträge werden einstimmig bewilligt. 

 Punktesystem 

Aufgrund der vorliegenden Budgetzahlen kann für die nächste Saison die Punkteverteilung wie bis anhin belassen werden. 
Vereinsleitung 50; Trainer*innen 20; Schiedsrichter*innen 20; abgeschlossene Schiedsrichter*innenausbildung 20; Mitgliedergewinnung 
20; abgeschlossene Schreiber*innenausbildung 10; Teilnahme als Spieler*in am Schiedsrichter*innenturnier 2; Presseübermittlung 2; 
Teilnahme an HV 2; Stundenansatz 1. Personen mit anderen Funktionen werden separat entschädigt.  
 

o Jugendmitglieder bis 17 Jahre erhalten ab dem ersten Einsatz eine Bonusgutschrift. 
o Aktivmitglieder bis 21 Jahre erhalten ab 11 Punkte eine Bonusgutschrift. 
o Aktivmitglieder ab 21 Jahre erhalten ab 16 Punkten eine Bonusgutschrift. 

8 Vereinsmutationen und Ehrungen 
 Mutationen 

Eintritte: 12 / Austritte: 12 
 

 Mitglieder Gesamtverein 

Mitgliederzahl liegt bei 198. Die Zahl der Neumitglieder bei 12. 
 
 29.03.2023 03.06.2022 15.05.2021 06.09.2020 30.04.19 30.04.18 
Jugendmitglieder bis 16 Jahre 87 70 24 22 21 17 
Aktivmitglieder bis 21 Jahre 24 13 10 15 15 25 
Aktivmitglieder ab 22 Jahre 64 59 56 58 43 45 
Ehrenmitglieder 6 6 6 6 5 5 
Freimitglieder 16 31 28 26 30 30 
Mitglieder Gesamtverein 198 178 125 127 114 122 
Bestand (nur Aktivmitglieder) 88 72 71 73 58 70 
Lizenzierte:                           J/JTM 63 23 26 6 8 6 

RL/NL 60 48 54 30 29 40 
 

 Ehrungen 

8.3.1 Langjährige Vereinszugehörigkeit: 
Folgende Mitglieder dürfen auf ein Jubiläum anstossen und erhalten für ihre Treue zum Verein ein Bärencap von Dominique:  
o 20 Jahre: Jasmin Schefer & Debora Etter (mit Unterbruch, aber insgesamt 20 Jahre im Verein) 
o 30 Jahre: Patrick Manini 
o 20 Jahre in der Vereinsleitung: Maurizio Vicini 
Maria Hörler hat als einzige des Vereins am Jodlerfest gearbeitet. Vielen Dank! 
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8.3.2 Geburten 

o 30.10.2022 Mattis, Sohn von Debora Etter und Erich Flühler 

o 19.04.2023 Zwillinge: Imea und Gian, Tochter und Sohn von Jasmin und Jan Schefer 

 

8.3.3 Bestande Schiedsrichterprüfung: 
o Nadine Decher, Anna Manser, Nina Batholet, Lara Signer und Elisa Limone 

9 Jahresprogramm 
Termin Anlass Wo 
Sa 17.06.2023 B2 Beachturnier Frauen Schaies 
So 18.06.2023  M Mazenauer Beachvolleyball-Cup Schaies 
Juli/August Sommerprogramm Appenzell 
Sa-Mo 07.10 bis 09.10 Trainingslager Kerenzerberg 
Sa 09.12. ab 16.00 Uhr So 
10.12.2022 ab 11.00 Uhr 

Weihnachtsmarkt, Stand am Chläusler Appenzell 

Sa 30.12. 2023 ab 14.00 Uhr Vereinsturnier mit Fondueplausch TH Gymi & Foyer 
Do 30. Mai 2024, 18.30 Uhr HV VBCAG  

 
Die Präsidentin bittet alle Mitglieder, aktiv an allen Anlässen teilzunehmen. 

10 Verschiedenes 
 Eidgenössische Jubiläums-Schwingfest am 08.09.2024 

Das wird das grösste Schwingfest in der Geschichte von Appenzell Innerrhoden. Rund 18‘000 Gäste und die 120 besten Schwinger 
werden begeistert sein vom Höhepunkt der Schwingsaison 2020. Gesucht werden Helferinnen und Helfer für die Bereiche Bau, 
Festwirtschaft, Logistik, Sicherheit und Allround (Zimmerleute, Installateure, Elektriker, Gabelstaplerfahrer, Allrounder, Köche, 
Buffetpersonal, Servicepersonal, Standpersonal, usw.). Ein allfälliger finanzieller Überschuss des EJSF «Appenzell 2020» wird im 
Verhältnis der geleisteten Arbeitsstunden an die beteiligten Vereine ausbezahlt. 
Entscheid: Teilnahme als Helfer am eidg. Jubiläums-Schwingfest bewilligt. Ein allfälliger finanzieller Beitrag an den Verein wird 
für einen Vereinsanlass (z.B. Trainingslager) verwendet. 
 

 Web-Shop Intersport Baumann 
Momentan trifft Raphy Abklärungen mit Intersport Baumann damit man in Zukunft unsere Sportbekleidung (Shirts, Socken etc.) aus ih-
rem Web-Shop kaufen kann.  

 
Die Protokollführerin 
 
Leandra Hörler 


